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为什么银行都是建议信用卡只销卡不销户？

  

相信有使用过信用卡的同学都有过这样的经历，当你办理的信用卡越来越多时，常
常很多卡用不上。于是乎，为了不让信用卡无缘无故产生年费，而且使用不当还可
能对自己的信用记录产生负面影响，果断一点的同学会立马注销掉不常使用的信用
卡。

那你知道信用卡注销包括什么吗？信用卡注销包括销卡和销户。仔细观察，你会发
现，信用卡销卡时银行通常比较干脆，但是要销户时银行经常会建议持卡者不用特
意销户，或者直接说不需要销户，只要不用它就行。但你知道银行为什么会有这样
的言辞吗？仔细琢磨，我们不难发现其中隐藏的几个点，今天来跟大家分享一下银
行为何不建议信用卡销户。

为什么银行不建议销户呢？

第一、销户意味银行收入减少

每个银行的信用卡都是有年费的，即使卡被注销了，费用依然会产生，估计大部分
人不知道此种情况，所以在这里要特别提醒。信用卡年费是银行发行信用卡的收入
来源之一，虽然一张卡可能年费不多，但每个银行发行的信用卡数量巨大，自然积
少成多。同时，有时一个账户下有多张信用卡，如果销户，意味着银行同时失去了
这一账户下所有信用卡能带来的全部收入，非常可惜。总之，销户意味着银行收入
减少。

第二、销户意味银行客户流失

作为银行来说，一般银行非常注重信用卡的开户量，也就是有多少账户存留在银行
的系统里。只要账户还在，说明这个客户依然属于这个银行，银行以后可以有更多
机会与这个客户联系。销卡仅意味消费者少使用了一张卡，只要户还在，后面有机
会办更多的卡。而一旦销户意味着银行将要失去一个客户，我们都知道，失去客户
之后，或许再无成交的可能，也就不可能带来相应的资金的流入和借用。

第三、大量销户影响银行的综合实力和竞争力

除了传统的存款量、贷款量外，银行的理财产品销售、信用卡发行量、开户规模也
是衡量一家银行综合实力和竞争力的重要指标。一旦出现大量销户的情况，将直接
降低银行的信用卡发行和使用规模，影响银行正常业务开展，进而降低这家银行在
整体金融机构中的实力和竞争力。所以，从长远发展看，银行也不乐意卡民们大量
销户。
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总之，如果各位同学只是暂时想销卡而不销户，那也要随时关注是不是产生年费，
怎么缴纳，不要让这些不起眼的细节影响自己的信用记录；如果铁了心要全部注销
掉，一定要记得跟银行确认好，免得产生不必要的后续影响。
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